

Comunicado: 0007

Plantean fuerzas políticas propuestas, diálogo y debate en el Congreso

- Los coordinadores de los grupos legislativos de Morena, PVEM, PT y PAN, así como diputados del PRI y MC exponen sus respectivas propuestas de trabajo.

Xalapa, Ver., 06 de noviembre de 2024.- Los coordinadores de los cuatro grupos legislativos y los diputados que no forman bancada en el Congreso del Estado de Veracruz presentaron, durante la Primera Sesión Ordinaria del Primer Año de Ejercicio Constitucional, las líneas generales de su propuesta legislativa y ofrecieron diálogo y debate, a fin de fortalecer el marco legal del estado y mejorar la vida de las y los veracruzanos.

En primer término, el coordinador del Grupo Legislativo de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), diputado Esteban Bautista Hernández, se pronunció por privilegiar el diálogo con todas las fuerzas políticas y aclaró que contar con la mayoría representativa no significa una actuación avasalladora.

Desde la tribuna del Recinto Oficial de Sesiones, valoró el debate de las ideas, afirmó que en la Jucopo, como órgano colegiado, caben todas las opiniones y aseguró su respeto y reconocimiento a cada integrante de esta legislatura. Esteban Bautista confió en que “con la participación de todos, vamos a robustecer este proyecto que se llama Veracruz”.

Posteriormente, el coordinador del Grupo Legislativo del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), diputado Carlos Marcelo Ruiz Sánchez, indicó que esta nueva tarea está orientada a la promoción de un desarrollo sostenible que permita a las y los veracruzanos vivir en una sociedad justa, libre y en armonía con la naturaleza.

Expuso los seis ejes prioritarios de la agenda legislativa de la bancada que, afirmó, será propositiva, abierta al diálogo y al intercambio de ideas, dispuesta a respaldar las reformas que sean en beneficio de las familias veracruzanas.

Por el Grupo Legislativo del Partido del Trabajo (PT), el diputado Ramón Díaz Ávila consideró que esta legislatura es histórica en su composición, con 27 mujeres, que llegaron por mandato popular.

Dijo que desde este Congreso “debemos tener la visión de anticipar los resultados favorables o desfavorables del trabajo que aquí desarrollemos”. Destacó el interés de su bancada en legislar sobre agricultura, ganadería, inclusión, seguridad y tránsito.

Durante su exposición, el coordinador del Grupo Legislativo del Partido Acción Nacional (PAN), diputado Enrique Cambranis Torres, afirmó que serán una oposición responsable que asume el compromiso exigido por la confianza de cada veracruzano que anhela un mejor futuro, para sí y su familia.

El legislador reconoció que “es una alta responsabilidad representar a quienes creen en la justicia, en la libertad y en la integridad. Los valores de la familia jamás pasarán de moda, aunque haya ideologías que digan todo lo contrario”. También se sumó a la voluntad de mantener un diálogo abierto y, a la vez, firme cuando se trate de defender los valores de la democracia y los que son propios de las y los veracruzanos.

A su vez, el legislador Héctor Yunes Landa, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), anunció que será una oposición propositiva y responsable, con la capacidad de reconocer los aciertos y señalar inexactitudes legislativas cuando sea necesario.

Se pronunció a favor de crear un Programa de Gobierno que atienda las demandas y las necesidades de las y los veracruzanos. “La próxima administración encontrará en este Congreso colaboración y diálogo sin prejuicios, pero al mismo tiempo, civilidad y respeto”, aseveró.

Por último, el diputado Adrián Sigfrido Ávila Estrada, de Movimiento Ciudadano (MC), dijo que esta plataforma promoverá políticas públicas con un enfoque de universalidad, interdependencia, indivisibilidad, progresividad y transversalidad de los derechos humanos, que propondrá, analizará, debatirá y vigilará la correcta aplicación de los recursos públicos.

Aseguró que constituirán una oposición respetuosa, responsable, crítica, proactiva, que construya y no destruya, que analice las propuestas y proponga iniciativas que prioricen la garantía de los derechos fundamentales, la protección al medio ambiente y la igualdad sustantiva, con responsabilidad presupuestaria.

Concluidas las participaciones, la presidenta de la Mesa Directiva, diputada Tanya Carola Viveros Cházaro, dio por concluida la sesión y citó a la Segunda Sesión Ordinaria para este jueves 7 de noviembre a las 11:00 horas en el Recinto Oficial de Sesiones.

##-##-#

